



*Ich trage dein Herz in meinem Herzen.
Wo ich bin, da bist auch du, dein Herz in dem meinem!*

Viel zu früh muss ich Abschied nehmen von meinem Freund und Geliebten,
meinem Ratgeber und Vertrauten, meinem Halt, von meinem Ehemann

Klaus Fischer

Nie wieder dich lachen sehen, nie wieder in deinen Armen liegen, nie wieder
deine Wärme spüren, nie wieder!

Du konntest sanft in meinen Armen entschlafen, dafür bin ich sehr dankbar!
Doch wollten wir noch so viel erleben, so viel sehen und so viel tun, doch
diese Zeit war uns leider nicht mehr vergönnt!

In Liebe
Carola